

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1837-1839 : Vacances gouvernementales](#)[Collection](#)[1839 : De la Chambre à l'Ambassade](#)[Collection](#)[1839 \(1er juin - 5 octobre \) Item](#)[208. Bade, Vendredi 5 juillet 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

208. Bade, Vendredi 5 juillet 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les mots clés

[Affaire d'Orient](#), [Conditions matérielles de la correspondance](#), [Discours du for intérieur](#), [Politique \(France\)](#), [Santé \(Dorothée\)](#), [Vie quotidienne \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Collection 1839 (1er juin - 5 octobre)

Ce document est une réponse à :

[206. Paris, Mercredi 3 juillet 1839, François Guizot à Dorothée de Lieven](#) □

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Présentation

Date 1839-07-05

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

Langue Français

Cote 569, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 3

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Localisation du documentArchives Nationales (Paris)

Transcription

208 Bade le 5 juillet vendredi 1839, 8 heures

Je cherche ce que j'ai à vous conter. Il a gelé cette nuit positivement gelé. Ce matin il y a un beau magnifique soleil du mois de janvier voilà le beau pays que je suis venu chercher ! Personne ne se baigne, personne ne boit, tout est suspendu. J'ai mal dormi, j'ai eu chaud, j'ai eu froid. Cela fait une intéressante 2 lettre n'est-ce pas ? Que je voudrais voir ces deux mois écoulés, car enfin je me crois obligée de rester puisque j'ai dit que je resterai, et je suis cependant que ceci ne convient pas à ma santé. Les bains de mer me feraient du bien, ils m'en ont toujours fait, mais où les chercher ? Ah s je n'étais pas seule, tout serait facile. Mais seule, seule, voilà ma vraie maladie. J'attends avec impatience votre discours. Je n'ai pas lu encore la séance de lundi.

1 heures

Je viens de lire. M. de la Lamartine a dû être très brillant. M. Villemain a eu un grand mérite à savoir si bien lui répondra. Je suis curieuse de la suite du Débat. Il n'en ressortira cependant rien de pratique. Cela est évident. C'est une question sur laquelle on peut parler, mais on ne peut pas faire. Personne ne veut faire. le médecin n'est pas content de moi, et je le suis très peu de lui. Il va changer les bains. Demain on y mettra du houblon au lieu d'aromates et toujours du sel. Tout cela sont des bêtises, rien ne me fera du bien. Dites-moi si je dois continuer à faire la volonté du médecin. J'ai bien envie de ne plus rien faire. Mon pouls est fort affaibli. Vous voulez la vérité et je vous la dis. Mad. de Talleyrand me conseille de partir. Elle a bien raison. Ma vue seule est de l'ennui pour tout le monde.

5 heures

Voici le N°206. C'est le premier c'est le seul bon moment de ma triste journée. Je vous remercie de me le donner. Je serai bien avide de lire votre discours demain matin ; ce n'est que le matin qu'on me l'apporte. Adieu. Adieu mille tendres adieux.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 208. Bade, Vendredi 5 juillet 1839,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1839-07-05

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 25/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/1732>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreVendredi 5 juillet 1839

Heure8 heures

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationParis

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-

ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0.
Lieu de rédactionBade (Allemagne)
Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 24/03/2020 Dernière modification le 18/01/2024

31

4

(B 1. 1. 39.)
Monsieur Guizot.

au de la ville d'Evian. 2.

à Paris

47

Jeudi, 29 juillet 1848
au matin 10 h 30
à la poste de
l'agence de la
poste de Paris
à la poste
de Paris, il y a
des lettres, et
mais Paris, mais
comme décalage
j'arriverai dans
l'après-midi le 29
l'heure. Je suis
à 3. 10. 10. 10. 10
au grand quartier
le 29. 10. 10. 10. 10
l'heure. Je suis
à 3. 10. 10. 10. 10
au grand quartier

202/ Made to 5 p.m. on Saturday 1859. Elevation 569

je devais et j'en ai a l'ore contes. il a gagné une
amitié, pour l'heure, avec papa. et maintenant il y a
un beau mariage entre son père et son épouse.
Vite le beau papa papa ! mais nous devons
poursuivre au bateau, personne ne boit, tout
est suspendu. j'ai mal dormi, j'ai mal dormi,
j'ai mal dormi. cela fait une interminable
litter, dis-tu pas ? que je voudrais voir
en dehors mon bateau, car enfin je veux voir
obligé de sortir pour que j'ai dit que j'aurais
dû faire suspendre que ceci ne concerne pas
à une tante ! les bateaux de mer ne ferment
d'abord, ils ne se sont toujours fait, mais on
les débrouille ? ah si j'y ai été par nous, tout
serait facile. mais nous, nous, nous, nous
avons une maladie.

j'attends avec impatience votre discours.
pu'ais par leu ecore la science de l'ordre.

1 heure. je veux de l'air. M. de la Lamartine
a dit des très brillants. M. Villeneuve a eu
un grand plaisir à savoir si l'on lui répond,
je veux envoier de la partie de débat. il va
répondre suspendant mes dépositions. c'est
évident. C'est une question sur laquelle on
peut parler, mais on ne peut pas faire
personne au tout faire.

le sucre auquel on ajoute du sucre, et je la mets
dans un peu de lait. il recharge la braise. de même
on y mettra du houblon au lieu d'aromates et
toujours du sel. tout cela rôtira des bûches, rien
ne suffit de bûches. cette façon de faire contient
également la volonté du bûcheron. j'ai bien essayé
de ne plus rien faire. mais pour le est fort
affaibli. Pour enley la volonté et je veux la faire
Mme de Gally recevoir une consigne de partie
elle a bien raison. mais une partie est une
partie tout le monde.

5 heure. voici le N° 206. c'est le premier c'est
le seul bon moment de la journée. je
me réveille de mes douleurs. je veux bien avoir
de lais cette dernière demain matin. ce n'est que
matin qu'on me l'apporte. alors alors voilà
tout, adieu.